
Ordre du jour du lundi 14 aout 2023 

AED  

 

1. Ouverture de la réunion 

Samantha Zav propose l’ouverture de la réunion à 16h36 et Thomas Guillemette 

appuie. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Léa-Kim Jackson propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour, Samantha Zav 

appuie. 

3. Adoption des procès-verbaux du 21 juin et 16 juillet 

Justine Grenier propose l’adoption des PV, Safa Salman appuie. 

4. Reconnaissance des terres : 

L’Association des étudiants en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses bureaux, 
à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinaabe, 
présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED reconnaît que les 
Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin hydrographique de la 
rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue tradition d’accueil 
dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique territoire et nous nous 
engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de notre nation hôte.   
 
Lecture effectuée par Safa Salman. 
 

5. Accréditation des clubs   

Accréditation du club Association du droit à l’éducation 

Après la lecture de leur document, leur mission ressemble beaucoup à celle du 

CDP et ainsi qu’à l’AED, plus particulièrement le poste de VP aux affaires 

académiques et VP aux affaires externes ainsi que celui du poste de conseillère 

en équité. 



Période de discussion : nous avons déjà 29 associations et un calendrier qui 

commence à se remplir. De plus, la mission entre en contact avec déjà plusieurs 

services offerts à la faculté.  

Conformément à l’art. 7 du règlement des clubs, les membres du conseil 

exécutif ont voté à la majorité des voix contre l’accréditation de l’Association 

du droit à l’éducation. 

Club d’art oratoire de la faculté de droit de l’université d’Ottawa 

Période de discussion : le club a une mission similaire au comité Débat qui a 

été voté en réunion d’AED en début de mandat. La création de ce comité était 

dans la campagne de Justine et le PV de la rencontre est disponible sur le site 

de l’AED. 

Conformément à l’art. 7 du règlement des clubs, les membres du conseil 

exécutif ont voté à la majorité des voix contre l’accréditation du Club d’art 

oratoire de la faculté de droit de l’Université d’Ottawa. 

6. Frosh 

Le thème général de la Frosh est le FTX show et les thèmes de chaque journée 

seront annoncés un après l’autre.  

 

LUNDI 

Départ des autobus à 12h à FTX et demander aux étudiant.es d’arriver assez tôt 

pour la séparation des équipes etc. 9h30-10h : arrivée à FTX. Moments d’équipe 

entre eux pour souder les équipes. Ensuite, activités équipes contre équipes, tug of 

war, bear pong géant, course à obstacle. Petites parties avec roulement. La 



dernière activité de la journée à la plage sera un rallye. S’ensuivra le souper et le 

beach party, puis le départ en autobus. Commandite de Belle Gueule pour la plage 

 

 

Maika Assels sera en charge de la vidéographie de la semaine. La rencontre 

CALACS aura lieu le 30 aout à 13h et par la suite les frosh leaders seront invités à 

rester pour recevoir l’explication de la Frosh. 

 

 MARDI 

Journée sports : match prof/étudiant.es. Pour le dîner, on ira avec IGA pour des 

petits sandwichs. Il nous faudra des arbitres pour le volley-ball.  

 

 MERCREDI 

Quizz par équipe + rentrée solennelle + pub crawl avec défis 

 

 JEUDI 

Party pick your TV show 

 

 VENDREDI 

Party final sous le thème OD 

 

La participation à la semaine de la Frosh est obligatoire, on aura aussi besoin de votre aide 

dans la semaine avant afin de compléter les courses et organiser le tout.  



 

7. Commandites : 

La Frosh est présentée par KRB (commanditaire principal), Osler, LCM t-shirts, 

PME. Pour les sacs, nos commanditaires sont BLG, GOwlings, McCarthy, 

Mcmillan. 

 

8. Début de l’année:  

• Jérôme Desrosiers : 31 août 

• Samantha Zav: semaine avant la frosh 

• Jacob Saumure : 31 août 

• Maika Assels : le 2 septembre 

• Thomas Cazelais Turcotte : 25 août 

• Léa-Kim Jackson : retour 1er septembre 

• Thomas Guillemette : 1er. Septembre 

 

9. Fond de roulement : 

Thomas Guillemette est en communications avec le VP externes des autres 

universités. Dans nos règlements, nous n’avons pas l’obligation de prévoir un fond 

d’urgence. À adopter à la prochaine AG. 

 

10. GGM 

La soumission finale est reçue, ce sera entre le Casino du Lac Leamy ou le Musée. 

Le jeudi 25 avril aura lieu le GGM. 



11. FEDQ 

Officiellement, nous ne sommes pas encore membre de la FEDQ, mais Thomas 

Guillemette patauge dans les réunions. Proposition faite : 1000 $ pour 25 billets 

pour participer au colloque. Le règlement devrait être terminée en début septembre. 

Le tout sera à l’ordre du jour et nous voterons si l’on réintègre la FEDQ. 

 

12. Carte 600 

En ce moment, nous devons remplir un formulaire, nous payons 5$ puis nous 

recevons une carte. Samantha Zav mentionne que c’est à nous de promouvoir les 

cartes du 600. On pourrait avoir une copie de formulaire dans le local de l’AED. 

On pourrait faire un « stand » au diner sandwich le mardi de la Frosh pour distribuer 

des cartes. Nous pourrions créer un Excel pour compter les dépôts. S’ils ne sont pas 

dans le Excel, ils ont donc besoin de récupérer leur carte avec Lucie et non avec 

nous. On va fonctionner par argent comptant.  

 

13. Carte CAIJ 

Nous pourrions négocier des cartes CAIJ des bibliothèques auprès d’eux. Les 

discussions n’ont pas été enclenchées auprès d’eux pour l’instant. Thomas 

Guillemette rencontre le gars de McGill bientôt pour savoir combien eux paient 

pour leur carte CAIJ.  

 

14. Première rencontre informatique premières années 



Ce serait bien d’avoir une séance pour présenter uOzone et Brightspace et Outlook 

puisque c’est très compliqué. 

 

15. Tour de table 

Thomas Guillemette : Tournée des cabinets, une dizaine sont intéressés à participer. 

Il s’agira du 18 janvier 2024. Nous sommes déjà en contact avec les autobus, on est 

pas sûr si on en prend ou non. Pour les mentors de la course au stage, déjà une 

vingtaine de mentors ont appliqué. 

Thomas Cazelais Turcotte : En ce qui concerne Juricourse, ils ont donné un prix et 

ont demandé si on veut participer. 45$ par personne pour se rendre à Montréal. 

Notre opinion c’est que c’est cher et c’est loin. 

Jérôme Desrosiers : Il gère les factures. 

Léa-Kim Jackson : Idée de Théo et Alex, ils aimeraient présenter un fond Fauteux 

à l’AED, un peu comme un fond d’urgence mais pour aider les étudiant.es.  

Samantha Zav : GFGS : des éléments dans le formulaire ont été changées et les 

inscriptions seront de cette semaine jusqu’au 27 aout 2023. 

Maika Assels : FTX radio, 8 podcasts pour les clubs auront lieu à Montréal en 

collaboration avec Rivercast. Rencontre avec tous les président.es des clubs et 

Rivercast. Le reste des podcasts seront en présentiels à Ottawa. Mot de l’Asso bien 

vite pour informer pour la Frosh. Plan de match avec Mackenzie Harvey pour la 

semaine média pour la frosh.  

16. Varia  

17. Fermeture de la réunion 


